

Pourquoi une campagne de prévention pour déconstruire les préjugés diffusés via les réseaux sociaux ?

Les expressions du racisme et de la xénophobie sont présentes partout. Les réseaux sociaux n'y échappent pas. Leur utilisation pour faire passer des messages haineux devient préoccupante, les utilisateurs et utilisatrices sont de plus en plus nombreux, l'anonymat protecteur y est facilité. Les effets sont dévastateurs tant pour la société que pour les individus. Raison pour laquelle il est nécessaire d'agir aujourd'hui.

Conçue comme un outil de sensibilisation, cette campagne a pour objectif d'amener chacun à se questionner, à rester vigilant à ses propres comportements et à agir. Pour ce faire une série d'outils informatifs et ludiques sont proposés. Si cette campagne vise plus particulièrement les jeunes, tout le monde est concerné.

Plus d'infos sur le [site du Canton de Vaud](#)

